

TEMAS DEL DÍA

La frontera, el principal problema de la seguridad nacional

Ellos son los guardianes de la fauna desamparada

Entérese de los cargos que afronta el vigilante vinculado al homicidio del minero de Ecoparque

Los retos de Gustavo Petro en Norte de Santander

Escuchar este artículo

Cortocircuito | La esperanza de la paz

POLÍTICA

Domingo, 7 de Agosto de 2022



El gobernador, Silvano Serrano, considera la iniciación del gobierno del presidente Gustavo Petro como una nueva esperanza.

La esperanza de la paz

El gobernador, Silvano Serrano, considera la iniciación del gobierno del presidente Gustavo Petro como una nueva esperanza para la búsqueda y el logro de la paz en Norte de Santander. "La nuestra ha sido una región resiliente, capaz de sobreponerse a los problemas y dificultades, por lo que saludamos con entusiasmo los esfuerzos e iniciativas del presidente Petro en la búsqueda de la paz y la reconciliación", dijo el mandatario seccional. Sostuvo que hablar de paz y de este mecanismo que se está buscando estructurar que son unos diálogos regionales, en donde las regiones y los territorios tengan una voz frente a ese proceso, es muy importante; "Norte de Santander requiere ser un territorio de paz, reconciliación y convivencia y como

Lo más visto

1
1.635



Un hombre, una mujer y dos menores de edad salen heridos de bala

2
840

JUDICIAL

Entérese de los cargos que afronta el vigilante vinculado al homicidio del minero de Ecoparque

3
184

LA Ó

¿Qué representan los trajes de Francia Márquez y Verónica Alcocer?

4
142

JUDICIAL

Hurtaron \$30 millones a una empleada de un estanco en Cenabastos

5
100

JUDICIAL

A mano armada, robaron \$50 millones a comerciantes en Bellavista



Gobernación vamos a acompañar este proceso y las voces ciudadanas que reclaman precisamente eso, la paz y la convivencia”, dijo el gobernador Serrano.

Que se abra pronto

El presidente de la Asamblea, Luis Alfonso Mejía, pidió al presidente Petro abrir lo más pronto que pueda la extensa frontera entre Colombia y Venezuela. “Debe ser una reapertura escalonada, con orden e inversiones definidas en forma conjunta con los gobiernos y autoridades de los dos países”, sostuvo el presidente de la corporación.

“Va porque va”

Amigos cercanos del director de Corponor, Gregorio Angarita Lamk, informaron que su proyecto de buscar la Gobernación de Norte de Santander en las próximas elecciones “sigue en firme y va porque va”. Sobre las versiones de posibles o potenciales inhabilidades, dijeron que no hay ningún problema pues Angarita Lamk está entre los funcionarios que tendrían plazo hasta octubre de este año para presentar renuncia y no inhabilitarse. Seguiremos informando...

Mujeres cucuteñas al poder (I)

En estos próximos días está por definirse la elección del contralor nacional, para la cual viene siendo muy opcionada nuestra paisana la abogada con especialización en contratación estatal, gestión pública e instituciones administrativas y una maestría en gobierno y políticas públicas, María Fernanda Rangel, hija del exgerente de Centrales Eléctrica del Norte de Santander, Alberto Rangel Becerra; María Fernanda lleva una carrera exitosa por cerca de 20 años en el sector público, de los cuales los últimos 4 en la entidad a la cual aspira a dirigir, siendo directora de la Dirección de Información, Análisis y Reacción Inmediata (Diari) de la Contraloría General de la República, una de sus más importantes divisiones.

Mujeres cucuteñas al poder (II)

Igualmente “suena” con fuerza otra cucuteña, en este caso como posible Ministra de las TIC, en el gobierno de Gustavo Petro, que se posesionará esta tarde en Bogotá. Ella es la abogada con especialización en Telecomunicaciones, María Camila Villamizar Assaf, nieta del exgobernador Eduardo Assaf Elcure; María Camila en estos últimos años ha sido la secretaria privada del alcalde de Medellín y anteriormente secretaria general de Asomedios, miembro de la Junta Directiva de la Autoridad Nacional de Televisión y asesora del despacho de MinTIC en temas de radiodifusión sonora, televisión y asuntos legislativos.

Cuando la fidelidad al protocolo cuesta la vida

En agosto de 1946 – hace 75 años – el entonces presidente del Congreso, el liberal José Jaramillo Giraldo, pasó a la historia por un hecho bien pintoresco: pronunció el discurso oficial más largo que se haya escuchado en Colombia, según los registros de la historia y de los medios periodísticos.

El doctor Jaramillo Giraldo, quien posteriormente fue dirigente de la Anapo, la Alianza Nacional Popular del dictador Gustavo Rojas Pinilla (Gurropín) y candidato presidencial, se despachó en la posesión del presidente conservador Mariano Ospina Pérez con un discurso de seis horas. Ospina también era amigo de los discursos larguísimos.



POLÍTICA

Tres nuevos ministros llegan al gabinete de Petro

El anuncio lo hizo el presidente a través de su cuenta de Twitter.



POLÍTICA

“Hoy empieza la Colombia de lo posible”, así fue el discurso de Petro

El mandatario hizo un decálogo de sus deberes con los colombianos.



POLÍTICA

Llegó la espada: se cumplió la primera petición de Petro

Mientras la espada era trasladada, el presidente del Senado tuvo que decretar un receso.





Las crónicas y registros de prensa de la época informaron que el dictador español, generalísimo Francisco Franco, envió como delegado de su gobierno a la posesión de Ospina al embajador y dramaturgo hispano Eduardo Marquina, quien padecía problemas de próstata que lo obligaban a ir al baño con frecuencia. Pero en esta ocasión, el embajador Marquina no hizo caso a sus médicos y prefirió su fidelidad a las normas del protocolo, que en eventos tan solemnes como éste no permiten o no eran bien vistos ir tantas veces al baño. La prolongada aguantada de orinar del embajador Marquina le costó la vida, según las crónicas jocosas que se publicaron en su tiempo.

Particulares, a responder también por el patrimonio público

La Procuraduría General Nación anunció que los particulares que contribuyan a ocasionar un daño al patrimonio público pueden ser declarados físicamente responsables, así no administren recursos o fondos del Estado cuando guarden un vínculo de conexidad próxima y necesaria respecto al ejercicio de la gestión fiscal.

La finalidad primordial de la vigilancia y el control fiscal es preservar el patrimonio público, por lo que, en principio, no es relevante la naturaleza de la persona que realiza las acciones que causan el daño a los bienes del Estado, sino el resarcimiento de éste.



Cúcuta, en planes de Ultra Air

Ultra Air, aerolínea de bajo costo, anunció la apertura de nuevas rutas a partir del próximo diciembre. Informó que ya se iniciaron las ventas de tiquetes con descuentos desde 50 por ciento. Los trayectos conectarán a Medellín con Montería, a San Andrés con Barranquilla y a Cúcuta con Medellín.

El día que Colombia tuvo tres presidentes

En un solo día – el 13 de junio de 1953 – Colombia tuvo tres presidentes. Por la mañana, Laureano Gómez, el titular; al mediodía, Roberto Urdaneta, quien había ejercido como Designado; y por la noche, el general golpista Gustavo Rojas Pinilla, a quien con un contra golpe lo suceden el 10 de mayo de 1957 los quintuples de la Junta Militar. La historia reciente de los presidentes continuó con el Frente Nacional de 16 años. Los gobiernos de participación. Los de partidos y oposición, y finalmente con la reforma constitucional de 1991, los gobiernos de partido; gobiernos con alguna participación y gobiernos sin ninguna oposición.



La materia oscura más lejana

Un equipo científico logró revelar la distribución de la materia oscura alrededor de las galaxias hace 12.000 millones de años, solo 1.700 millones de años después del comienzo del universo. Se trata de la mirada a la materia oscura más lejana atrás en el tiempo. El hallazgo fue publicado en la revista Physical Review Letters.



Microlingotes de Óscar Alarcón

- Al director de la Memoria Histórica le dio alzhéimer.
- Luigi saldrá de **Ecopetrol** no con smoking sino con fracking.
- El Senado comenzó a medioambientarse. Aprobó el tratado de Escazú.
- Roy (Barreras) está poniendo el pecho y (Gustavo) Bolívar las tetas.
- En julio aumentará el desempleo con la salida de los uribistas.
- Nadie es eterno en el mundo, ni siquiera Darío Gómez.

De Winston Churchill: "El problema de nuestra época consiste en que los hombres ya no quieren ser útiles, sino importantes".

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en: <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

El artículo que acabas de leer es el resultado del trabajo de un equipo periodístico cuya misión está enfocada en informar de forma imparcial, objetiva y con profundidad sobre los sucesos más importantes de Norte de Santander y la frontera colombo-venezolana. Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante. [Confirma tu apoyo y únete a nuestra comunidad de suscriptores digitales aquí.](#) Muchas gracias.



Te puede interesar



POLÍTICA
Presidente electo Petro anunció a cuatro de sus nuevos ministros



POLÍTICA
Duque condecoró a Petro, a dos días de su posesión como nuevo presidente



POLÍTICA
Las atípicas posesiones ancestrales del presidente Petro

Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



POLÍTICA
Duque no autorizó uso de la espada de Bolívar en ac...



LA Ó
El cucuteño Pedro Carvajal, promesa del vallenato



JUDICIAL
Por un tatuaje, cayó un presunto fletero acusado...



POLÍTICA
"Por primera vez un gobierno progresista ha..."

Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en **Google News Showcase**

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- ✓ En contexto, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- ✓ Política al punto, Información sobre los movimientos políticos.
- ✓ Empresas, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- ✓ Sabores de mi tierra, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.



Acepto los **términos y condiciones** y el tratamiento de mis datos conforme a la **política de tratamiento de los datos personales**.

EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



JUDICIAL

🔔 La frontera, el principal problema de la seguridad nacional

1



🔔 Entérese de los cargos que afront...

2



🔔 ¿Por qué en Cúcuta los...

3



🔔 En Cúcuta, centros...

4



🔔 Caracas, el 'Eden' de los colibríes



Taboola Feed



Colchón Doble Sirius Plush Suave - Beautyrest

Ver más

S./2.599.900 - Falabella | Patrocinado



Bogotá: Liquidación masiva de carros de modelos antiguos

Liquidación Carros Semi Nuevos | Enlaces ... | Patrocinado



Así será el gobierno de Gustavo Petro de acuerdo a los analistas

En Colombia es previsible un panorama de cambios sustanciales e inmediatos.

Noticias de Norte de Santander, Colombia y el mundo





Colchón Queen Amberlyn Firme - Beautyrest

Ver más

S./2.999.900 - Falabella | Patrocinado



Almohada Microfibra Gelled 70 X 50 Cm - Beautyrest

Ver más

S./209.900 - Falabella | Patrocinado



Bogotá: SUV 2021 no vendidos ahora casi regalados (ver precios)

Autos | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



Las incógnitas que rondan a Gustavo Petro a días de su posesión presidencial

El presidente electo aún no explica por qué no asistió a la reunión que tenía con más de 500 alcaldes.

Noticias de Norte de Santander, Colombia y el mundo



Contenidos Patrocinado por
en colaboración

